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(I lavori iniziano alle ore 9.40 con l'esame del punto all'o.d.g. inerente
a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione n. 175 presentata dai Consiglieri Ferrentino e Accossato, inerente a
"Quote pubbliche SITAF"

PRESIDENTE

Procediamo con l'esame dell'ultima interrogazione n. 175.
La parola al Consigliere Ferrentino per l'illustrazione.

FERRENTINO Antonio

Grazie, Presidente.
Poiché l'interrogazione è stata presentata il 18 novembre, è chiaro che gran parte del

tema che trattava l'interrogazione è assolutamente superato dai fatti.
La questione riguardava la procedura di collocazione delle quote della società SITAF del

Comune di Torino e dell'ex Provincia di Torino, che sono state acquisite da ANAS per evidenti
ragioni di bilancio da parte dei due enti sopracitati. Il 31 dicembre aveva termine il patto di
sindacato che vietava a SITAF di poter vendere a privati, e chiaramente l'interrogazione era
collocata in quell'arco temporale.

Recupero questa interrogazione soltanto per chiedere all'Assessore un riferimento
estremamente importante: entro il 30 giugno, ANAS dovrebbe aggiudicare con gara ad
evidenza pubblica le quote di proprietà del Comune che erano state parcheggiate.

Vorrei capire dall'Assessore e dalla Giunta a che punto è questa procedura di gara da
parte dell'Anas e avere rassicurazione, in caso di plusvalenza del prezzo di vendita a privati
rispetto a quello di acquisizione dell'ANAS, come nel precedente accordo, per quanto riguarda
la disponibilità di questa plusvalenza in capo al Comune di Torino e della Provincia di Torino.

Recupero soltanto questo pezzo perché il resto, ovviamente, è ampiamente superato,
trattandosi di un'interrogazione che riporta una data di cinque mesi fa. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere.
La parola all'Assessore Balocco per la risposta.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti

Grazie, Presidente.
Consigliere, in effetti, è evidente che le cose da allora sono andate avanti, nel senso che

sia il Comune che l'allora Provincia (in corso di trasformazione in Città metropolitana) hanno
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effettivamente ceduto le loro quote ad ANAS Spa al valore che il collegio peritale ha
determinato, che risulta, ai competenti Uffici della Città metropolitana, di importo superiore a
quello offerto dai soci privati di SITAF. Comunque, è bene ricordare che quest'ultima offerta
era stata fatta nella consapevolezza che non avrebbe potuto essere accolta per irricevibilità.

Per quanto riguarda l'obbligo da parte di Anas di procedere all'alienazione del 51% delle
quote SITAF, risulta agli Uffici della Città metropolitana del Comune che Anas abbia avviato
l'istruttoria preliminare necessaria alla pubblicazione della gara pubblica.

Non abbiamo altre notizie in merito. Non posso che confermare che l'obbligo di vendita
da parte dell'Anas deve avvenire entro il 30 giugno, altrimenti la vendita all'Anas sarebbe non
efficace. Questo, evidentemente, è un problema, ma credo che Anas ci stia lavorando per
addivenire alla conclusione della procedura.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore.
Dichiaro chiusa la trattazione del sindacato ispettivo.

(Alle ore 10.15 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. inerente
a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.19)


